
6 Pièces

247 m²

Réf. 84315602

1 290 000 €

Le Cannet
Maison à vendre (06110)
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Situé au Cannet, à la limite de Cannes, dans le quartier Europe calme

et résidentiel, découvrez cette superbe villa des années 30, récemment

rénovée  avec  des  prestations  de  qualité,  bénéficiant  d'une  exposition

sud.Edifiée sur 2 niveaux, cette villa dispose d'une surface de 247 m²,

offrant  ainsi  de  généreux  espaces  de  vie.Elle  est  dotée  d'un  spacieux

séjour  avec  cheminée,  d'une  cuisine  entièrement  équipée,  offrant  une

magnifique vue sur l'Estérel, d'une chambre maître avec salle de bains

en  suite  et  dressing  .Le  rez-de-chaussée  accueille  trois  chambres

supplémentaires qui se partagent une ...

Located in  Le Cannet,  on the outskirts  of  Cannes,  in  the quiet,  residential  Europe

district, discover this superb 1930s villa, recently renovated to a very high standard,

with  southern  exposure.Built  on  2  levels,  this  234  m²  villa  offers  generous  living

space.It  features  a  spacious  living  room  with  fireplace,  a  fully  equipped  kitchen

offering a magnificent view of the Esterel, a master bedroom with en suite bathroom

and  dressing  room.On  the  first  floor,  three  additional  bedrooms  share  a  modern

bathroom.The  villa  is  completed  by  an  independent  studio,  a  laundry  room,  a

beautiful swimming pool ...
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